

**Contact presse
Rectorat:**

Béatrice Humbert
Tél : 04 73 99 33 00
ce.comm@ac-clermont.fr



MINISTÈRE
DE L'ÉDUCATION NATIONALE,
DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE



**Contacts presse
Insee Auvergne :**

Patrick Jabot
Tél. : 04 73 19 78 71
patrick.jabot@insee.fr

Vers des besoins en logement accrus et différenciés pour les étudiants auvergnats

Collection "Insee Analyses Auvergne" - N° 7 - février 2015

En 2011, 46 500 étudiants sont inscrits dans un établissement d'enseignement supérieur auvergnat, soit 13,3 % de plus que dix ans auparavant. Au niveau régional, près des deux tiers des étudiants ne vivent plus au domicile parental et la progression récente de ce phénomène entraîne mécaniquement une progression du nombre de logements nécessaires pour les accueillir.

Deux tiers des étudiants en Auvergne n'habitent plus au domicile parental

En Auvergne, depuis 2006, la part des étudiants hébergés par leur famille se réduit quel que soit le niveau du dernier diplôme obtenu. Cette évolution récente est plus sensible qu'au niveau national et elle engendre naturellement une hausse de la demande de logements, notamment de petite taille. Ce phénomène est encore amplifié par un désir plus marqué d'autonomie des jeunes.

Davantage d'étudiants vivant seuls dans l'aire urbaine de Clermont-Ferrand

Au recensement de 2011, l'aire urbaine clermontoise accueille 32 400 étudiants dans un établissement de l'enseignement supérieur et 14 000 logements de ce territoire sont consacrés aux étudiants. Dans certaines communes de l'agglomération, la part des résidences principales occupées par les étudiants est particulièrement marquée (24 % à Aubière et 16 % à Clermont-Ferrand).

En revanche, la part des étudiants vivant chez leurs parents ou d'autres parents dans les pôles universitaires auvergnats secondaires est nettement plus élevée.

L'étude de l'Insee Auvergne est accessible [ici](#).

Insee Analyses
Auvergne

Collection Insee Analyses Auvergne :
une problématique régionale analysée en 4 pages